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ABSTRAK 

 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh fenomena LGBT yang 

menyebabkan peningkatan gejala penyimpangan sosial. Fenomena 

LGBT membuat tidak mudah diterima di masyarakat dan menjadi 

bahan perdebatan di berbagai pihak. Indonesia menjadi negara kelima 

terbesar di dunia penyumbang penyebaran LGBT setelah China, India, 

Eropa, dan Amerika, dari 250 juta penduduk Indonesia, sekitar 7,5 

jutanya adalah LGBT. Dalam agama Islam, perilaku LGBT dipandang 

sebagai perilaku yang haram dan melarang perilaku homoseksual. 

Tidak hanya dari sisi agama, di bidang kesehatan LGBT juga 

berdampak negatif. Hal ini ditunjukkan dengan adanya penyebaran 

virus HIV/AIDS dari kaum LGBT. Hal tersebut menjadi sebuah 

tantangan bagi kaum gay dalam menjalani kehidupan sehari-harinya. 

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah 1) Bagaimana identitas 

muslim gay di Tulungagung? 2) Apa faktor yang mempengaruhi 

pembentukan orientasi seksual pada gay? 3) Bagaimana relasi sosial 

muslim gay di Tulungagung? 

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan 

deskriptif yang bertujuan untuk memahami fenomena tentang apa yang 

dialami oleh subyek penelitian. Metode penelitian tersebut 

menggunakan beberapa teknik pengumpulan data yaitu observasi, 

wawancara, dan dokumentasi. Adapun tujuan penelitian ini adalah 1) 

Untuk mengetahui identitas Muslim Gay di Tulungagung. 2) Untuk 

mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi pembentukan orientasi 

seksual pada individu gay. 3) Untuk mengetahui relasi sosial Muslim 

Gay di Tulungagung, termasuk interaksi dengan komunitas dan 

masyarakat. 

Hasil dari penelitian sebagai berikut 1) Bahwa seseorang berhak 

untuk menentukan orientasi seksual, tetapi juga tetap memberikan 

penyeimbang antara agama dan orientasi seksual. Kaum LGBT tetap 
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melaksanakan kegiatan keagamaan sesuai dengan syariat. 2) Adanya 

beberapa faktor seseorang menjadi gay yaitu dari kecil, keinginan 

untuk mencoba, dan ajakan teman. Aktivitas seksual juga menjadikan 

sesuatu untuk memenuhi kesenangan pada identitas mereka, seperti 

aktivitas partner one night stand. 3) Adanya komunitas membuat para 

kaum gay merasa memiliki kelompok dukungan, mereka mudah 

bersosialisasi. Selain itu gay juga menjalin relasi sosial dengan 

masyarakat di sekitar tempat tinggalnya, bagi gay muslim mereka juga 

tetap mengikuti kegiatan-kegiatan keagamaan yang ada di lingkungan 

mereka tempat tinggal tanpa adanya rasa takut terhadap orientasi 

seksual mereka. 

Kata Kunci: Muslim Gay, Orientasi Seksual, Relasi Sosial. 
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ABSTRACT 

This research is motivated by the LGBT phenomenon which 

causes an increase in symptoms of social deviation. The LGBT 

phenomenon makes it difficult to be accepted in society and is a topic 

of debate among various parties. Indonesia is the fifth largest country 

in the world contributing to the spread of LGBT after China, India, 

Europe, and America, of the 250 million Indonesian population, 

around 7.5 million are LGBT. In Islam, LGBT behavior is seen as 

forbidden behavior and prohibits homosexual behavior. Not only from 

a religious perspective, LGBT also has a negative impact on health. 

This is indicated by the spread of the HIV/AIDS virus from LGBT 

people. This is a challenge for gay people in living their daily lives. The 

formulation of the problem in this study is 1) What is the identity of gay 

Muslims in Tulungagung? 2) What factors influence the formation of 

sexual orientation in gays? 3) How are the social relations of gay 

Muslims in Tulungagung?  

This study uses a qualitative method with a descriptive approach 

that aims to understand the phenomenon of what is experienced by the 

research subjects. The research method uses several data collection 

techniques, namely observation, interviews, and documentation. The 

objectives of this study are 1) To determine the identity of Gay Muslims 

in Tulungagung. 2) To find out the factors that influence the formation 

of sexual orientation in gay individuals. 3) To find out the social 

relations of Muslim Gays in Tulungagung, including interactions with 

the community and society. 

The results of the study are as follows 1) That a person has the 

right to determine their sexual orientation, but also still provides a 

balance between religion and sexual orientation. LGBT people still 

carry out religious activities in accordance with sharia. 2) There are 

several factors that make someone gay, namely from childhood, the 

desire to try, and friends' invitations. Sexual activity also becomes 

something to fulfill the pleasure of their identity, such as one night 
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stand partner activities. 3) The existence of a community makes gay 

people feel like they have a support group, they are easy to socialize. 

In addition, gays also establish social relations with the community 

around their place of residence, for gay Muslims they also continue to 

participate in religious activities in their environment without any fear 

of their sexual orientation. 

Keywords: Muslim Gay, Sexual Orientation, Social Relations. 
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 خلاصة

إن الدافع وراء هذا البحث هو ظاهرة المثليات والمثليين وثنائي الجنس ومتغيري 
تسبب زيادة في أعراض الَنحراف الَجتماعي. إن ظاهرة المثليات والمثليين الجنس التي 

وثنائي الجنس ومتغيري الجنس ليست مقبولة بسهولة في المجتمع وأصبحت موضوع جدال 
في مختلف الجهات.  وتعتبر إندونيسيا خامس أكبر دولة في العالم تساهم في انتشار المثليات 

لجنس ومتغيري الجنس بعد الصين والهند وأوروبا وأمريكا، فمن والمثليين والمثليين وثنائي ا
مليون إندونيسي من المثليات والمثليين  ٧،٥مليون إندونيسي يوجد حوالي  ٢٥٠بين 

وثنائي الجنس ومتغيري الجنس. وفي الإسلام، ينُظر سلوك المثليات والمثليين وثنائي الجنس 
اللواطي. وليس فقط من الناحية الدينية، ومتغيري الجنس على أنه حرام ويمنع السلوك 

ولكن في القطاع الصحي للمثليات والمثليين وثنائي الجنس ومتغيري الجنس تأثير سلبي 
أيضًا. ويظهر ذلك من خلال انتشار فيروس نقص المناعة البشرية/متلازمة نقص المناعة 

بح ذلك تَديًا للمثليين المكتسبة من المثليات والمثليين وثنائي الجنس ومتغيري الجنس. ويص
( كيف هي هوية المثليين ١في حياتَم اليومية. وصياغة المسائل في هذا البحث هي 

( ما هي العوامل التي تؤثر على تشكيل الميول الجنسية لدى ٢المسلمين في تولونجاجونج؟
 ( كيف هي العلاقات الإجتماعية للمثليين المسلمين في تولونجاجونج؟٣المثليين؟ 

لبحث يستخدم المنهج الكيفي ذو المنهج الوصفي الذي يهدف إلى فهم هذا ا
ظاهرة ما يعيشه موضوع البحث. ويستخدم أسلوب البحث عدة تقنيات لجمع البيانات، 

( معرفة هوية المسلمين ١وهي الملاحظة والمقابلات والتوثيق. أما أهداف هذا البحث فهي 
ل التي تؤثر على تشكيل الميول الجنسية عند ( معرفة العوام٢المثليين في تولونجاجونج. 

( معرفة العلاقات الإجتماعية للمثليين المسلمين في تولونجاجونج، والتي ٣الْفراد المثليين. 
 تشتمل على التفاعلات مع جماعتهم والمجتمع المحلي.
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( أن للشخص حق في تَديد الميول الجنسية ولكن مع مراعاة ١نتائج البحث هي كما يلي 
ومزدوجو الميول الجنسية  وازن بين الدين والميول الجنسية. لَ يزال المثليات والمثليونالت

( هناك عدة عوامل لكي يصبح ٢والمتحولون جنسيًا يقومون بأنشطة دينية وفقًا للشريعة. 
الشخص مثليا جنسيا، وذلك منذ الصغر، والرغبة في التجربة، ودعوة أصدقائه. كما أن 

ل من النشاط الجنسي شيئًا ما يحقق المتعة في هويتهم، مثل أنشطة النشاط الجنسي يجع
( إن وجود الجماعة يجعل المثليين يشعرون ٣العلاقة الجنسية مع الشريك في ليلة واحدة. 

بأن لديهم مجموعة داعمة لهم، ويسهل عليهم الإختلاط الإجتماعي. كذلك فإن المثليين 
لي حول مكان إقامتهم، وبالنسبة للمثليين يقيمون علاقات إجتماعية مع المجتمع المح

المسلمين فإنهم يستمرون أيضًا في المشاركة في الْنشطة الدينية في منطقتهم دون خوف من 
 ميولهم الجنسية.

 الميول الجنسية ، العلاقات الاجتماعية ،المسلمون الكلمات المفتاحية: المثليون

 

 

 

  


